

Jahresbericht 2021/2022 des KDFB St. Pius Kelheim

Auch das gesamte Vereinsjahr 2021/2022 war geprägt von Planungsunsicherheit aufgrund der Kontaktbeschränkungen während der Corona-Pandemie. Dennoch konnten etliche Veranstaltungen stattfinden.

Bereits am 14. August 2021 fand das Kräuterbuschenbinden für Maria Himmelfahrt statt. Die Sträuße wurden am 15. August 2021 vor dem Gottesdienst verkauft. Der Erlös von 198,20 Euro wurde an den Fonds „Frauen helfen Frauen“ des KDFB zugunsten der Hochwassergeschädigten im Ahrtal überwiesen.

Die erste Aktivität aus dem Vereinsprogramm 2021/2022 war am 21. September 2021 die Radltour nach Essing mit Kirchenführung in der Pfarrkirche „Hl. Geist“ durch Jutta Göller und anschließendem gemütlichen Beisammensein im Gasthof Ehrl. 25 Frauen beteiligten sich.

Zu einem Kochabend mit dem „Wundertopf“ trafen sich am 12. Oktober 2021 15 Interessierte und ließen sich die von Claudia von Hagen gekochten Köstlichkeiten anschließend schmecken.

10 Frauen sorgten am 16. Oktober 2021 dafür, dass am 17. Oktober 2021 leckere Kirchweih-Küchl zum Verkauf bereitstanden. Zusätzlich wurde auch noch Kuchen angeboten.

Den Filmabend mit den „Herbstzeitlosen“ konnten wir am 9. November 2021 gerade noch abhalten, bevor wieder stärkere Kontaktbeschränkungen in Kraft traten. 14 Teilnehmerinnen amüsierten sich.

Zu einer Adventsandacht mit dem Thema „Familie“ versammelten sich am 15. Dezember 2021 ca. 35 Personen in der Kirche St. Pius. Im

Anschluss erhielten alle Teilnehmenden einen Weihnachtsgruß in Form von zwei Pralinen.

Da die Kontaktbeschränkungen bis einschließlich März ein normales Vereinsleben unmöglich machten, mussten alle geplanten Aktivitäten außerhalb der Kirche ausfallen.

Bei der 1. Vorstandssitzung am 21. Februar 2022 wurde das Programm für das 1. Halbjahr 2022 festgelegt.

Der Weltgebetstag der Frauen am 4. März 2022 konnte in der Kirche St. Pius stattfinden. Gestaltet wurde die Andacht von 7 Frauen des KDFB St. Pius und einem Projektchor mit Frauen aus St. Pius und Hl. Kreuz. Ca. 90 Frauen aus ganz Kelheim hatten sich eingefunden. Das anschließende gemütliche Beisammensein musste ausfallen.

Anlässlich des Weltfrauentages und zur Verbreitung unseres Programms wurden am 6. März 2022 nach dem Gottesdienst Blumen an die anwesenden Frauen verteilt.

Ausgefallen ist leider unsere Beteiligung an der Aktion „Rama dama“ – Kelheim räumt auf am 2. April 2022, da sich nur sehr wenige Mitglieder angemeldet hatten.

Am Palmsonntag, 10. April 2022 nach dem Gottesdienst wurde wieder Kuchen verkauft. Der Erlös von 213,50 Euro wurde an die Aktion „Solibrot“ überwiesen.

16 Frauen, Wolfgang Schmid und Dackel Maxl machten sich am 20. April 2022 auf zu einer Wanderung ins Frauenhäusl.

Sehr gut besucht war unsere Maiandacht in der Kirche St. Pius am 6. Mai 2022 mit dem Thema „Maria singt das Lied der Hoffnung“. Ca. 100 Personen lauschten der Musik der Gruppe „Mia san mia“ und den Texten.

Am 21. Mai 2022 brachen 9 Frauen und Wolfgang Schmid zu einer Radltour zum Inselcafé auf der Freizeitinsel bei Bad Abbach auf.

Zum Fronleichnamsgottesdienst am 16. Juni 2022 erschienen die Frauenbund-Mitglieder mit dem blauen Vereinsschal und beteiligten sich auch an der Prozession. Zusätzlich übernahmen wir den Kuchenverkauf beim Bratwürstl-Grillfest und nahmen 188 Euro ein.

30 Frauen hatten am 21. Juni 2022 viel Spaß beim bewegten Vortrag „Wer rastet, der rostet“ von und mit Anna Hösl.

Die Walking-Gruppe traf sich regelmäßig zur sportlichen Betätigung.

Die zweite Vorstandssitzung fand am 27. Juni 2022 statt, um die Jahresmitgliederversammlung und das Vereinsprogramm bis zum Ende des Kalenderjahres 2022 und eine Grobplanung für das 1. Halbjahr 2023 vorzubereiten.